

松村 唯花 茅ヶ崎北陵高校 早稲田大学法学部

私は中学2年生の時に入塾しました。入塾する前は小学校に比べ格段に難しくなった学校の授業についていくことができず、勉強の仕方さえも分からぬ状況でした。定期テストでは約半分の科目が平均を下回り、勉強量に見合った成果を得れず苦腦する日々が続きました。しかし未来塾の先生方は私に勉強の仕方から丁寧に教えてくださいました。そして入塾当時は不可能に近いと先生方に言われていた茅ヶ崎北陵高校に無事合格することができました。その後高校でも未来塾に通うこと決めました。入学後は内井先生に最初の成績が大切と言われコロナ禍も欠かさず塾に通い、高校一年生の前期にオールラウンドな成績を取ることができました。そして塾に通い続け成績を3年間維持し、指定校推薦で早稲田大学に合格することができました。この結果を入塾前の自分に伝えたとしても、信じてもらえないと思います。

このように未来塾に約5年間通い続けた私が考える、未来塾の良い点は大きく分けて3つあります。1つ目に先生と生徒の距離が近いことです。少しでも不安や疑問があればすぐに先生に相談することができる。また一人一人授業のため、生徒一人一人の性格を理解した上で生徒に寄り添った授業展開をしてくださいます。2つ目に英検などの外部試験の対策講座を受講できる点です。英検に関しては2級まで1次試験を塾で受けることができます。対策から試験までが塾内で完結するため、より気軽に、安心して英検を受けられます。3つ目に、高校生になつてからは対面授業から映像授業に変わることです。高校生になると通学時間が増えたり、部活や行事などで以前に比べ忙しくなる人が多いと思います。しかし未来塾は映像授業のため

自分のペースで勉強を進めることができます。さらに自分のパソコンやケータイから動画を見ることが可能なので自宅、学校でも学習ができます。私も実際に、行事や部活が忙しく塾に十分に通えない時期には自宅などで学習を進めていました。また塾にはチューターの先生が常にいらっしゃるので疑問点をすぐ解決することができます。私が高校3年間塾に通うことができたのはこのような融通の利く学習形態のためだと思います。

私が考える指定校推薦の魅力は早く進路が決まるため、入学までの時間を有効活用できることです。しかしながら、高校1年生の時から大学を意識し成績を3年間維持していくのはとても大変なことです。実際に私も何度も挫けそうになりました。しかし今は塾の先生方をはじめ多くの人に支えられ駆け抜けた3年間はとても良い思い出です。きっと目標に向かい努力した時間はいずれかけがえのない思い出になるはずです。また特に勉強に関しては努められた結果に繋がるものだと思います。これは私が高校3年間を通じ身をもって感じたことです。将来の夢が既に決まっている人、またそうではない人も、是非将来の可能性を広げるためにも勉強頑張ってください。応援しています。

## 合 格 体 験 記

祝！早稲田大学法学部！！

松村 唯花さん

浜須賀中学校→茅ヶ崎北陵高校卒